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説明会での主な質問と回答 

歩道（環境施設帯）整備の進め方 説明会 

日時：平成 29 年 1 月 13 日（金） 19:00～20:30 

会場：西原町自治会館 

【質問１】 

府中 3・4・5号線の件ですが、自宅が都市計画線に掛かると思われますが、平成 24 年の説明会以

降連絡がありません。どうしたら良いでしょうか？ 

（回答） 

ご自宅の位置を確認させて頂き、別途ご連絡させて頂きます。 

【質問２】 

用地取得に伴い、隣接地が退去し鉄線柵が設置されていますが、柵の位置が道路境界と考えて良

いでしょうか？ 

（回答） 

鉄線柵は道路用地内に余裕幅をもって設置していますので、正確な道路境界とは異なります。 

【質問３】 

歩道（環境施設帯）は資料の標準横断図の左右どちらの形式になりますか？自転車の走行や緑地

の確保などの観点からも緑地タイプの形式を希望します。 

（回答） 

今回のアンケート調査結果やご意見を踏まえたうえで、東京都で整備計画案を作成し、今後交通

管理者と協議しながら決定してまいります。 

【質問４】 

私も同じく緑地タイプを希望します。府中所沢線の副道は利用が少ないと思われます。 

（回答） 

貴重なご意見としてお受けいたします。 

【質問５】 

アンケート③の車両乗入れ施設について、自宅と都市計画道路の間に他の 1 筆を挟んでおり、都

市計画道路に接しないのですが、どの様に回答したら良いですか？ 

（回答） 

都市計画道路に接している方への質問のため、回答の必要はございません。 
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【質問６】 

①市道認定された私道を介した出入りになる場合は、車両の乗り入れは出来ますか？ 

②他路線の副道について、利用されている方の評判はどうですか？ 

（回答） 

①私道の都市計画道路への乗り入れは基本的に確保されますが、ご自宅が都市計画道路に接して

いない場合、基本的にご自宅からの乗り入れはできません。今後個別に相談させてください。 

②設置箇所や個人によって評価が分かれると考えています。 

【質問７】 

①以前東京都へ問い合わせした際、道路整備にあたって福島県の汚染土は使用しないとの回答で

ありましたが、搬入土の検査等への地元住民の立会いをお願いしたい。 

②コミュニティー創出のため、細街路の分断に対し、歩道橋の設置などで対応して欲しい。また

府中市さんには、特に十中通り側に公園が少ないので、防災対応としても、この機会に十中通り

側の方に広い公園を設置して欲しい。 

（回答） 

①汚染土の受け入れはしません。また搬入土検査の住民立ち合いは現実的には難しいです。 

②府中市としてこの場で「公園を設置します」との明確なお答えはできませんが、地域全体の計

画やコミュニティー施策として、できるだけ増やすことは考えていきたいと思います（府中市）。 

【質問８】 

標準断面図の左側の様な幅広の植樹帯にすると、切下げ部において車両駐車が懸念される。 

（他の広い歩道でそのような事例を見かける） 

（回答） 

ご懸念の内容を踏まえ、今後の検討会などでも意見交換できれば良いと考えます。 


